

新年おめでとうございます

2022年が皆様にとって良い年でありますよう、お祈り致します。

現在オミクロン株の感染が少しづづ広がっています。コロナウイルス変異株と言われ、まだまだ不透明な部分が多く気がかりです。感染防止対策を再確認にして、気を付けて過ごしましょう。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

子育てプレイス奥富スタッフ一同

校長先生と話そう

1月27日（木）10時から、奥富小学校の佐藤潤校長先生をお招きして、お話をうかがいます。たくさんの子どもたちの教育に当たってこられた「校長先生のお話を聞いてこれからの子育ての参考にしていただければと思います。

節分(豆まき遊び)



2月4日は『立春』。暦の上では、春になります。立春の前の日は、『節分』です。2月3日（木）午前・午後各時間帯予定しております。スタッフ手作りの豆をまいて、福を招きましょう！みなさんのご参加お待ちしています。

やってみよう！動いて運動不足解消

2月21日（月）講師の先生をお招きして、初めて講座『動いて運動不足解消』を行います。10時15分～11時15分 7組予約制になります。保育付きの講座になりますので、お子さんはプレイスのフロアでスタッフと遊びます。午前中は申し込み者のみの利用となります。元気に身体を動かしましょう！

プレイス奥富周辺の景色

プレイス奥富のある『奥富ふれあい館』では、今年も柚子がたくさん実りました。柚子湯で温まるのも良いですね。白雪の富士山や、花壇の葉ボタンがきれいです。



ベビトレヨガ

12月1日（水）親子で「ベビトレヨガ」を行いました。初めての講座でした。親子一緒に身体を動かすことによって、スキンシップがどれ心地良く、お子さんもリラックスしていました。お子さんはお母さんとのスキンシップが大好きです。お子さんとの時間大切にしてくださいね。



気持ちがいいね！



親子でいっしょに

☆楽しかったね♪クリスマス会☆

12月6日（月）プレイス奥富のクリスマス会を午前午後2部制で行いました。親子で体操をして身体を温めてから、スタッフによる「クリスマスのパネルシアター・人形劇」を楽しみました。そして、みんなでマラカスを使い合奏しながら、クリスマス SONG を歌いました。

最後にはみなさん大好きなサンタさんからプレゼントをもらいました。楽しいクリスマス会になりました。

ご家族みんなで素敵なクリスマスをお迎えくださいね♡



楽しいね
パネルシアター



サンタさんに
プレゼントもらつたよ